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Abstract (en)
An anti-theft strip, capable of being deactivated, according to the invention consists of a soft-magnetic component and a hard-magnetic component.
In this case, the hard-magnetic component is used on the one hand to stress the soft-magnetic component, and thus to produce rapid reverse
magnetisation, and is used on the other hand to deactivate the strip by remagnetisation. The prestressed soft-magnetic component produces
defined, steep pulses even in the case of slow reverse magnetisation, so that the anti-theft strip is particularly suitable for low frequency alternating
fields, at 50 or 60 Hz for example. <IMAGE>

Abstract (de)
Ein deaktivierbarer Diebstahlsicherungsstreifen nach der Erfindung besteht aus einer weichmagnetischen und einer hartmagnetischen Komponente.
Hierbei wird die hartmagnetische Komponente einerseits ausgenutzt, um die weichmagnetische Komponente zu verspannen und so eine schnelle
Ummagnetisierung zu fördern und sie wird andererseits ausgenutzt, um den Streifen durch Aufmagnetisierung zu deaktivieren. Die vorgespannte
weichmagnetische Komponente ergibt definierte, steile Impulse auch bei langsamer Ummagnetisierung, so daß der Diebstahlsicherungsstreifen
besonders für Wechselfelder mit niedrigen Frequenzen, zum Beispiel 50 oder 60 Hz, geeignet ist. <IMAGE>
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